



こぐまぐみだより



No.10 R7.2.1



寒い日が続いていますが、園内は子どもたちの元気な声に溢れ、不思議と寒さを忘れてしまいます。雪あそびを楽しみにしている子どもたちは「大山は雪が積もってるよ!」「雪降らないかなぁ」と雪が降ることに期待して元気に遊んでいます。

体調管理には十分に気を付けて、冬の遊びや楽しみを見つけながら元気に過ごしたいと思います。



もうすぐぱんだ組 ★

こぐま組で過ごすことも残り2か月となり、4月にはぱんだ組に進級します!

ぱんだ組のお部屋に遊びに行ける日を心待ちにしている子どもたちは、片付けの時に「〇個集めたよ!」「絵本綺麗になった」などより一層成長した姿を見せてくれています。しかし、まだまだ甘えたい可愛らしい姿も見られるので、しっかりと受け止めていきたいと思っています。

2月の予定

5日(水) 身体測定
26日(水) 避難訓練



まてまて しっぽ!



少しずつルールのある遊びを楽しむなかで、戸外でも楽しめるしっぽ取りを散歩先で初めてしました。保育者がルールの説明をしてしっぽをつけると、一緒に1~10まで数え、勢いよく走り出す子どもたちでした。しっぽが取られないように逃げる子、沢山しっぽを取って喜ぶ子、しっぽがなくなって泣く子など様々な姿が見られました。それでも「もう1回したい!」「しっぽつけて!」と何回もしっぽ取りを楽しんでいました。沢山走ったことで体が温まる心地良さも感じる事ができました。寒い日が続きますが、天候がいい日には戸外でもしっかり体を動かして遊びたいと思います。



こぐまぐみ 2月のあそび

季節にちなんだ遊びや製作、身体全身を使って運動遊びを子どもたちと楽しんでいきたいと思っています。

